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实现增速领先比重提高目标
杜 家 毫 沈 效 良 在 会 上 讲 话

本报讯（记者 纪盛）
沈效良县长在7月28 日

县委、县府召开的第三产
业工作会议上指出：充分
利用松江独特的自然风
光、人文景观、交通便捷
等优势，进一步解放思想，
转变观念，抓住机遇，真
抓实干，努力实现松江第
三产业发展更上一层楼。

县委书记杜家毫主持
大会，蔡铮、曹伟达、张
金泉、山兆辉出席会议。
会议邀请市农场局副局长
陆美华介绍市农场局发展
第三产业的经验。松江镇、
泗泾镇、九亭乡政府与县
供销社的领导在会上作了
交流发言。

沈效良报告充分肯定
今年上半年第三产业工作
后，提出了今年我县三产
要实现“增速领先、比重
提高”的目标，全县第三
产业的增加值要保证实现

6个亿，争取达到6 .5个亿，
占国民生产总值比重至少
达到25％，争取达到26％。
同时，他还对佘山风景区、
文化旅游节、商业设施、房
地产业及要素市场的硬件

建设，提出了明确的形象
进度目标。

为实现全年奋斗目
标，沈效良要求各级领导

必须下大力抓好四方面的
工作：一是统筹规划，合
理布局，全方位地发展第

三产业；二是冲破地域，

面向全国，多渠道地发展

第三产业；三是不拘一格，

开放搞活，多层次地发展

第三产业；四是起点要高，

立意要新，高质量地发展

第三产业。
沈效良指出，加快第

三产业发展步伐，首先要
转变三个观念：冲破封闭

式自我循环的地域观念，

转变为全方位开放的观

念；纠正把第三产业当作
安排富余人员的狭隘观
念，转变为国民经济中一
大产业的观念；克服小富
即安的小生产观念，转变
为大市场、大流通、大贸
易的观念。

杜家毫在讲话中重
申，第三产业既是走向市
场的桥梁，又是效益产业、

利润产业、信息产业和培

养人才的产业。他要求，

各级领导必须进一步把发

展第三产业列入重要议事
日程。
杜家毫最后强调，现

在关键是要迈出步子，从

实践中寻找突破口，一步
一个脚印，松江的第三产
业大有希望、大有作为。

同呼吸 共命运 心连心
开创我县双拥工作新局面
本报讯 松江县“十佳复退军人”、

“十佳烈军属”、“十佳拥军优属个人”、
“十佳拥政爱民个人”，在日前召开的
县纪念建军66周年大会上受到表彰。

沈效良县长对进一步做好双拥工
作，提出了五点要求和希望。他强调要

继续重视和加强双拥工作，一如既往地
把双拥工作作为一项长期的政治任务来
抓，开创我县双拥工作新局面。
县委副书记曹伟达主持会议，县四

套班子有关领导与驻松部队首长出席了
会议。 （张志平）

大江集团军再添劲旅
即将落成的大江肉食品四厂是目前中国规模最大的肉鸡加工厂
本报讯 由天马乡工业公司与

上海大江有限公司联合建办的大江

肉食品四厂，经过一年半的紧张筹
建，目前土建已完成总工程量90％，

机械设备安装已完成总量的65％。
建设中的该厂为目前全国同行业规

模最大，并拥有国内一流的设施。
大江肉食品四厂总投资为530 0

万元，占地127亩，建筑面积达2585 0

平方米，建有三大厂房：肉食品加

工厂房（包括主车间、速冻冷库、

打包间、纸箱库、机房间、2500 K V A

变 电房等） ，每小时可供320吨 自
来水厂 房和 日处 理 35 0 0吨 污水厂
房。主车间建筑面积6224平方米，

车。
有年单班宰杀肉鸡1200万羽生产能
力；速冻库1幢容量100吨，冷藏库
2幢，总容量达2000吨。

为使该项目设施完善配套，经
投资双方商议，决定再增加固定资
产400万元，增加流动资金300万元，
总投资将达到6000万元。届时需招
收合同制工人1500名。按工程进度，

8月份机械设备安装完毕，9月份试
产，预计10月份正式投产；今年第
四季度将宰杀肉鸡300万羽。

（许星奎）
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我县上海大江有限公司、海欣有限公司、
海欣毛纺有限公司、海达毛纺有限公司、海
利玩具有限公司、鹏蜂丝绸染整有限公司、
新艺毛纺织有限公司、吉鑫电子有限公司最
近被评为1992年度全国“三资”企业创利、
创汇“双优企业”。 （章玉岐 徐 侹）
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本报讯 7月29日，县十一届人
大常委会举行了第三次会议。会议听

取和审议了县政府关于贯彻实施《上

海市社会治安防范责任条例》和我县
“三资”企业经营的情况汇报，通过
了法院、检察院提请任免的一批工作
人员名单。

会议
要求加强
对《上海
市社会治
安防范责
任条例》
的宣传教
育和贯彻
实施的检
查，提高
公民的防
范意识和
责任人的
责任意识。通过贯彻《条
例》，推动我县社会治安
综合治理各项措施的落
实，确保松江社会治安的
稳定。 （朱斌能）

金杏兴要求下半年宣传思想工作

深化主题教育 推进经济发展
本报讯（包仁）“继续深化主题教育，努力推进

经济发展。”这是县委常委、宣传部长金杏兴，在日
前召开的县宣传工作会议上，对下半年宣传思想工作
提出的总体要求。

九亭乡、昆冈乡、新桥乡、泖港乡党委宣传委员
在会上作了交流发言，县委宣传部李伯生副部长回顾、
总结了上半年工作，并部署了下半年工作。

金杏兴同志最后在会上讲话。他在实事求是地分
析了上半年的工作后指出，要做好下半年的工作，必
须做到三个把握好：把握好整个形势的估价，把握好
宣传思想工作的指导思想，把握好下半年工作的重点。

金桥技术分析测试中心开业
本报讯 日前，上海第二治炼厂研究所和松江镇

房产经营开发公司联营的金桥技术分析测试中心正式
开业。这是一家以人才密集、装备先进和技术含量高
为主要特征的“头脑”型三产联营企业，并以提供分
析测试服务，培训测试人员，研制开发高技术的精细
化工产品为主要经营项目。它开创了松江地区的技术
服务为主的三产先例。 （包 仁）
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本报讯 台湾蒋国

亨先生7月29日抵达松
江，与沈效良县长、山
兆辉副县长联袂，到新
五乡作商务考察。

蒋国亨先生祖籍浙
江奉化，系蒋氏家族成
员，与蒋经国同辈。他
热心于大陆的经济发
展，由他牵线搭桥，已
在浙江绍兴投资5000 万
美元办实业。

78高龄的蒋国亨先
生 在听取沈县长的介
绍，并考察了新五乡后，
对来松投资显示出浓厚
的兴趣。他说，松江有
着悠久的历史和良好的
投资环境，松江大有希
望。他一再表示，回去
后，愿为松江经济发展
穿针引线。记者 纪盛


